

# DIARIO IMAGEN

\$5 PESOS

Quintana Roo



**Repuntan casos de >11 Covid-19 en México en las últimas tres semanas**



**Mara Lezama entrega >7 equipo para fortalecer a Protección Civil de QR**

**ARRANCA LA RUTA..!**

# TREN MAYA, PLAYA-MÉRIDA



Por José Luis Montañez

Esta semana se dio a conocer que el Tren Maya arrancó con el servicio de Playa del Carmen a Mérida, corrida que no operaba de manera

directa, partiendo desde esta localidad rumbo a la capital yucateca, pero que ahora se implementa como una opción más para los viajeros.

Cuando arrancaron las operaciones del tramo 5 norte, desde las estaciones Playa

del Carmen a Cancún Aeropuerto, pasando por Puerto Morelos, el gobierno federal no habilitó la corrida hasta Mérida, partiendo de la cabecera del municipio de Solidaridad, es decir, que las personas que desearan viajar

desde Playa del Carmen a dicho destino y llegar el mismo día, tenían que realizar escala en Cancún para tomar las salidas de las 16:30 y 18:50 horas y esperar casi cuatro horas para volver a abordar.

**>2**

Con tu boleto electrónico



no requieres de impresión para abordar